

Arqueología Suramericana

Écrit par Ernesto Salazar

Mardi, 06 Mars 2007 13:35 - Mis à jour Vendredi, 12 Février 2010 06:10

Les numéros de la revue *Arqueología Suramericana* (Cristóbal Gnecco et Alejandro Haber éditeurs), publiés par les universités du Cauca (Colombie) et Catamarca (Argentine), avec l'appui du Congrès Mondial d'Archéologie, sont actuellement en circulation.

N. 2 (vol.1), pp 151-298. Juillet 2005

N. 1 (vol 2), pp 1-163. Janvier 2006

Prière de s'adresser à l'Éditeur de l'*Apachita*. Il ne reste que quelques exemplaires disponibles.
Coût: 5.00 US\$ le numéro.